

# Beste Freunde für immer oder doch nicht ?

Von Zehandros

## Kapitel 4: Karis Sicht

Nun sind schon Vier Jahre vergangen. Vier Jahre in denen ich Takeru einfach nicht verzeihen konnte.

Ich wusste wohl, das er mir ein paar Nachrichten geschrieben hatte oder vermutete es. Genau wusste ich es aber nicht, da ich mein D-terminal schon lang nicht mehr in der Hand hatte . Mich bei ihm melden, konnte ich auch einfach nicht . Der Schmerz und der Verlust, waren einfach zu groß. Ich versuchte ohne ihn klar zu kommen und auch mit anderen Freunden Spaß zu haben, aber ich merkte immer wieder das ich an ihn dachte. Vor allem wen ich mit Freunden unterwegs war.

„Wie es wohl wäre wen er dabei wäre“?

Und ich kam immer zu dem selben Ergebnis. Das es mit ihm doch wohl schöner gewesen wäre. Wen er noch genau so wäre wie damals.

„Wie er wohl mittlerweile aus sah ?“

Wir waren damals 16 gewesen als er ging, und nun waren 4 Jahre vergangen. So waren wir nun 20 und so gesehen Erwachsen. Ich selbst hab mich etwas verändert auch wen ich es nicht wirklich wollte. So bin ich zum Beispiel etwas gewachsen und war nun so gute 1.76meter große. Hatte dank des tanzens auch eine recht schmale aber doch auch muskulöse Figur. Auch habe ich etwas an Oberweite zugelegt und die Haare sind nun länger ich trage sie zur Zeit Schulterlang bin aber am überlegen ob ich sie mir nicht kürzer schneiden soll.

„Was ihm wohl besser gefallen würde oder würde ich ihm überhaupt gefallen ?“

Ach schon wieder so ein Gedanke. Wieso kann er mir nicht einfach aus dem Kopf gehen ?

Manchmal träume ich sogar davon wie wir wieder zusammen im Park sitzen und das Wetter genießen. Den komischer weise wird es von Jahr zu Jahr immer wärmer. Auch Katastrophen gab es in letzter Zeit recht viele was schon etwas komisch ist. Vor allem über Europa gab es immer wieder was in den Nachrichten zu hören. Ob Takeru vielleicht sogar was etwas zugestoßen ist?

Aber stopp ich schweife ab.

Mein Problem sind eher die Jungs denen ich in diesem Fall immer wieder begegne. Wen ich mal wieder zum Feiern mit geschleppt werde.

Es gibt so viele Jungs die mich schon nach einer Verabredung gefragt haben und immer hab ich abgelehnt obwohl ich nie genau wusste warum.

Als Ausrede gab ich dann immer an das ich noch etwas für meine Ausbildung zur Kindergärtnerin fertig machen müsste und verkroch mich dann so lieber Zuhause. Mittlerweile war ich auch bei meinen Eltern ausgezogen und bewohnte alleine eine kleine Wohnung im selben Block wie meine Eltern.

So ging ich auch oft an den alten Plätzen vorbei die ich damals so gemocht hatte. Nun erinnern sie mich immer wieder an ihn. Zum einen mag ich die Erinnerung ja, aber zum andern teil machen sie mich auch einfach nur traurig wen ich an ihn denken muss. So sagt mir mein Kopf ich müsse endlich mit Takeru abschließen aber mein Herz sagte einfach immer nein.

Ich war einfach nur verwirrt. Am liebsten hätte ich Gatomon gefragt was es mir raten würde aber komischer weise waren alle Tore zur Digiwelt geschlossen. Seit Takeru damals weg gezogen war.

Und so musste ich alleine klar kommen. Den irgendwie konnte ich mich auch meinen anderen Freunden nicht so anvertrauen wie bei Gatomon oder Takeru.

Also nahm ich meinen Mut zusammen und fragte meinen Bruder.

Er gab mir den Rat diese Story um Takeru zu einem Ende zu bringen.

Nur welches Ende ist das beste?

Ich glaub ich werde mir mal die Sachen anschauen die ich von Takeru bekommen habe und werde dann entscheiden.